



心豊かにたくましく生きる子どもの育成  
 敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子  
 剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子  
 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

H28. 8. 30



今年の夏は、リオデジャネイロオリンピックでの日本選手の活躍もあり、とにかく「暑い夏」でした。子どもたちもそれぞれ多くのことを吸収した夏休みになったものと思います。夏休みが終わり、1学期後半がスタートしますが、多くの行事がめじろおしです。本番までの練習準備を精一杯行って実力を高めていって欲しいと思います。「早寝・早起き・朝ご飯」で生活習慣を整えていくことが、心と体の健康にも学習効果にも影響していきますので、ご協力をお願いいたします。

## 体育祭！近づく！

9月3日(土)【雨天時 9/5(月)】  
 9時より安居小中学校合同体育祭が  
 安居小学校グラウンドで行われま  
 す。ご声援をお願いします。夏休み  
 中より、種目や応援の練習が始まっ  
 ています。



バトン渡し  
 の練習  
 渡す人をまち  
 がえないように

どんな応援に  
 しようかな？  
 楽しい応援が  
 いいな



7/21安全運  
 転の呼びかけ  
 に6年生が参  
 加しました。

ここまで  
 がんばれ！  
 7/21・22  
 水泳教室



8/21 親子奉仕作業  
 窓ふき、校庭草むしり、  
 ラインテープはがし



8/22～ 連体の練習開始

